
Protokoll der Mitgliederversammlung

am Samstag, den 14. August 2010, 15:00 Uhr bis 19:00 Uhr bei
Dahlskamp, 27232 Sulingen, Verdener Str. 18

TOP I Formalien

- Eröffnung und Begrüßung speziell von Herbert Behrens und Joachim Busse 
durch Ulrike Lampa-Aufderheide
- Ingo Waschner wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt
- Ulrike Lampa-Aufderheide wird einstimmig als Protokollführerin gewählt
- Es wurde ordnungsgemäß eingeladen, Ulrich Vanek schlägt jedoch vor, 14 
Tage vorher einzuladen wg. der Präsenz – wird angenommen
- Änderungen zur Tagesordnung:

- Ulrich Vanek schlägt vor, den TOP Anträge grundsätzlich in die 
Tagesordnung für zukünftige Mitgliederversammlungen aufzunehmen – wird 
angenommen, auch der Antrag von U:V:, zwischen den einzelnen Wahlgängen, die 
Punkte „Verschiedenes“ abzuarbeiten wird bei einer Enthaltung (7 Ja) angenommen. Bei 
Ulrich herrscht große Verwunderung darüber, dass ein Schreiben, dass er an den Vorstand 
gerichtet hat, öffentlich diskutiert werden soll. Er lehnt dies ab. Der TOP wird gestrichen.

- TOP II : Bericht aus dem Kreistag von Joachim Busse
- TOP III: Bericht aus dem Bericht Bereich „Gesundheitspolitik“ der

                    LINKEN
- TOP IV: Anträge von Joachim Busse, Ulrich Vanek und Ulrike Lampa-

                     Aufderheide als Tischvorlage
- TOP  V: Wahl der Mandatsprüfungskommission
- TOP VI: Bericht der Mandatsprüfungskommission – wird zusätz. eingefügt
o Der ursprüngliche TOP V: Konzept des Vorstandes zum Antrag von 
Heinz Reuter (MV vom 5.3.2010) wird nach den Wahlen als TOP XII diskutiert.
o Der ursprüngliche TOP VI: Diskussion über den Schriftsatz von 
Ulrich Vanek wird auf Wunsch des Autors gestrichen
- TOP  VII: Wahl der Wahlkommission
- TOP VIII: Bericht des Kreisvorstandes
- TOP    IX: Wahl des stellvertretenden Schatzmeisters
- TOP     X: Wahl eines neuen Vorstandsmitgliedes
- TOP    XI: Wahl der 4 Delegierten für den Landespartetag in Emden, 19. –

 21 Nov. 2010
Wahl von Ersatzdelegierten

- TOP  XII:  Konzept des Vorstandes zum Antrag von Heinz Reuter 
- TOP XIII: Verschiedenes wird wie oben erwähnt zwischen die Wahlgänge 
geschoben.

Die diversen Änderungen der Tagesordnung werden einstimmig von den Mitgliedern 
angenommen (8 Ja).

TOP   II: Bericht von Joachim Busse über die Kreistagsarbeit und Hinweis auf seinen 
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               beiliegenden Antrag „Polizeihubschrauberstaffel“, den er bereits im Kreistag 
   eingereicht hat.

TOP  III: Bericht von Herbert Behrens (MdB) zum Umbau der Gesundheitspolitik und 
der Position der LINKEN. Er regt an Diskussionen (Folienvortrag) und Aktionen 
(Verteilen von Flugblättern (aus dem Internet), Stände) und schlägt vor an ca. 3 
verschiedenen Orten zusammen mit anderen KVs Veranstaltungen abzuhalten.
In diesem Zusammenhang weist Ulrich Vanek auf die Wichtigkeit von Leserbriefen 
in der Kreiszeitung hin.

TOP   IV: Anträge: 1. Antrag von Ulrich Vanek zwecks Veranstaltung einer 
außerordentlichen Mitgliederversammlung am 4. Sept. 2010,
16:00 Uhr, bei Dahlskamp in Sulingen mit Dr. Manfred Sohn.
Einstimmig angenommen.

        2. Antrag von Ulrike Lampa-Aufderheide auf Einrichtung einer Barkasse
mit einem Kassenbuch, dass von ihr geführt würde. Einstimmig

            angenommen.

TOP   V: Wahl der Mandatsprüfungskommission: Vorschläge: Ulrike L.-A. und Jürgen 
    Meyrose. Beide erhalten jeweils 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung.

TOP  VI: Bericht der Mandatsprüfungskommission: es sind mittlerweile lt. 
    Teilnehmerliste 10 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

TOP VII: Wahl der Wahlkommission: Vorschläge: Ingo Waschner und Friedel Senger –
     einstimmig gewählt.

TOP VIII: Bericht des Kreisvorstandes
- Formalien: Aufgabenverteilung (nicht nur) im Vorstand: 

Mitgliederverwaltung = Ulrike L.-A.- Bericht unten
Schatzmeister = Jürgen Abelmann – Bericht unten
Pressesprecher = Friedel Senger
Internetbeauftragter: Andreas Wanske 
Regionalbeauftragte sind in der letzten Einladung zur MV genannt 
worden.
Peter Breiter stellt den Antrag, dass die Regionalbeauftragten nicht nur 
Ansprechpartner sind für Sympathisanten und Mitglieder, sondern auch 
zusätzlich Flyer ordern und verteilen sollten. Hierzu müssen Hannes Sudek 
und Joachim Hoier noch befragt werden, ansonsten ist der Antrag mit 9 Ja-
Stimmen und 1 Enthaltung angenommen worden.

Es gibt 41 Mitglieder. Seit dem 31.12.2009 sind 5 Pers. ausgetreten, 3 
eingetreten, 1 verzogen und 1 zugezogen, wobei der Anteil der weibl. 
Mitglieder 19 % beträgt. Eine ausführliche Auswertung der Mitglieder wird 
herumgegeben. Zehn Weisheiten der Mitgliedergewinnung liegen jedem 
Anwesenden vor, da wir der Meinung sind, das Mitgliedergewinnung nicht 
nur Sache des Vorstandes ist!

Ingo Waschner berichtet, dass unsere laufenden monatlichen Einnahmen 
nach Abzug von Büromaterial und Internetkosten rd. 70,00 € betragen, 
auch wenn der Kontostand zurzeit wesentlich höher ist. Als 
Sonderausgaben kommen auf uns die Anschaffung eines Laptops (165,00 
€) für den Schatzmeister, eines Werbetisches (ca. 1.000,00 €) und die 
Kosten für die Veranstaltung eines Sommerfestes hinzu.
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Unsere neue Internetadresse lautet: www.die-linke-kv-diepholz.de. Es 
gibt ein mitgliederinternes Forum, für das man sich anmelden muss. Hierzu 
kann man sich an Andreas Wanske wenden: E-Mail-Adresse: 
andreas.wanske@pragmata.org.

Das Seminar zur Kommunalpolitik mit Felicitas Weck findet am 
Samstag, den 2. Oktober 2010 von 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr in Syke in 
Vollmers Gasthaus, Hauptstraße statt.

TOP  IX: Wahl des/r stellvertretenden Schatzmeister/s/in.
    Einziger Vorschlag: Jürgen Meyrose, bei 10 gültigen Stimmen: 8xJa, 2xNein
     Jürgen nimmt die Wahl an.

TOP   X: Wahl einer/s neuen Vorstandsmitglied
    Vorschläge: Jürgen Meyrose und Stefan Reinke, bei 10 gültigen Stimmen

     Jürgen: 7x Ja, 2xNein, Stefan 2xJa, 3xNein
    Jürgen nimmt die Wahl an und ist als Vorstandsmitglied auch stellv. Schatzmeister.

TOP  XI: Wahl der 4 Delegierten für den Landesparteitag in Emden
     Zuvor stellt Ingo Waschner den Antrag, die Frauenquote auszusetzen, da nicht
     genügend Frauen anwesend sind, um die Positionen geschlechtergleich zu besetzen.
     Der Antrag wird mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.
     Vorschläge: Ulrich Vanek, Ulrike Lampa-Aufderheide, Rita Krüger, Peter Breiter,
     Jürgen Abelmann. Die Kandidaten stellen sich vor und werden befragt.
     Ulrich Vanek erhält 7xJa, 3xNein
     Ulrike Lampa-Aufderheide erhält 8xJa, 1xNein, 1xEnthaltung
     Rita Krüger erhält 4xJa, 5xNein, 1xEnthaltung
     Peter Breiter erhält 7xJa, 2xNein, 1xEnthaltung
     Jürgen Abelmann erhält 6xJa, 2xNein, 2x Enthaltung.

    Somit sind Ulrike Lampa-Aufderheide, Peter Breiter, Ulrich Vanek und Jürgen 
    Abelmann die 4 Delegierte für Emden. Alle nehmen die Wahl an.

   Wahl der Ersatzdelegierte für o. g. Parteitag
    Vorschläge: Rita Krüger, Jürgen Meyrose (der noch befragt wird)
    Rita Krüger erhält 9xJa, 1xNein
    Jürgen Meyrose erhält 7xJa, 3xNein
    Beide nehmen die Wahl an.

TOP XII: Konzept des Vorstandes zu Antrag von Heinz Reuter
1. Schulungskonzepte

- Links auf unserer Internetseite (www.die-linke-kv-diepholz.de) sollen zu 
übergeordneten Bildungsangeboten hinführen (Andreas W. ansprechen)
- Bei entsprechenden Anträgen ist eine Bezuschussung projektbezogener 
Angebote möglich.
- Eigene Bildungsangebote sind möglich, z. B.: Felicitas Weck zum Thema 
„Kommunalpolitik“ am 2. Okt. 2010 von 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr in Vollmers Gasthaus 
in Syke.
- Persönliche Unterstützung neuer Mitglieder durch Mitglieder des KVs 
wünschenswert.
- Teilnahme der (Vorstands)Mitglieder an Landesvorstandssitzungen und MVs 
anderer Kreisverbände.
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2. Mitgliederwerbung und Betreuung
- kann nicht nur Aufgabe des Vorstandes sein. Da sind alle gefragt.
- ein vernünftiges Erscheinungsbild der Linken nach außen (Stand, Internet) 
weckt das Interesse
- es sollten projektbezogenen Bündnisse geschlossen werden ohne 
parteipolitische Profilierung
- Kontakte zu Gewerkschaften und Sozialverbänden sind wichtig
- Kommunalpolitische Themen sollen aufgegriffen werden
- Parlamentarische Unterstützung durch Antragstellung
- Aktivierung des Kreistages
- Kontaktpflege bei Sympathisanten (z. B. AWG)
- Fachleute rekrutieren

3. Öffentlichkeitsarbeit
- Internet mit kommunalpolitischen Themen

        landespolitischen Themen
        bundespolitischen Themen,

bei dem auch eigene Artikel der Mitglieder veröffentlich werden können. Eine 
inhaltliche Betreuung erfolgt durch Redakteure. Es besteht jedoch ein 
Vetorecht des Impressors = Webmasters.

- Ein Vorstandsmitglied sollte einmal wöchentlich abends erreichbar sein
- Persönliche Stellungnahmen zu politischen Themen in Zeitungen (Leserbriefe)

4. Kommunikationsmöglichkeiten für Mitglieder und Interessiert
- siehe weiter oben bzgl. Internetadresse.
- es finden Mitgliederversammlungen fast 4-wöchentlich statt (öffentlich)
- Vorstandssitzungen sind 2-wöchentlich (Mitgliedern offen)

5. Basisorganisationen innerhalb des Kreises
Ingo Waschner stellt eine mögliche Aufteilung des Kreisverbandes vor und legt 
ebenfalls als Tischvorlage eine mögliche Kreisverbandssatzung vor, über die 
nach Studium noch diskutiert werden muss.

TOP XIII: Verschiedenes
     -    Am 15. August 2010 findet eine Diskussion u. a. mit Diether Dehm statt.

- Ulrich Vanek fragt welche Planungen es für den 1. und 9. September und den 
3. Oktober gibt. Da unsere Aktionsfähigkeit eingeschränkt ist, sollten Bündnis-
veranstaltungen angestrebt werden. Dazu gibt es für jeden Einzelnen genug 
Anregungen im Internet..

- Heinz Reuter schlägt vor, Begleitmaterial mit der Einladung zur MV 
      beizulegen

- Einladungen der LAG betrieb & gewerkschaft Niedersachen für den 
      21.08.2010 und die 7. Behindertenpolitiscdhe Konferenz der BAG Selbst-
      bestimmte Behindertenpolitik vom 24. bis 26. Sept. 2010 in 

Rothenburg/Sachsen werden herumgereicht.

Sulingen, den 14. August 2010

gez. Ulrike Lampa-Aufderheide(Protokollführerin)
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